

学校だより

しらかわ



飯豊町立添川小学校

2018. 6. 14

いきいき なかよく ほこりを持って **第5号**

豊かな体験活動を通じて

本校では、豊かな体験を通し、子ども達の「社会性」を向上させる取り組みを行っています。今年度も、次のような取り組みを行います。

- ◆子ども同士交流しながら学ぶ「縦割り班活動」「他校との集合学習」
- ◆地域を知り、地域の方々と関わりながら学ぶ「いなほタイム（総合的な学習）」「クラブ活動」「全校朝会での地域の方の講話」
- ◆「ぼくの木・わたしの木」「学校林活動」「自分だけの小さな森づくり」などの「みどり活動」
- ◆児童会を中心に資源回収する「リサイクル運動」
- ◆福祉施設との連携による「ひめさゆり荘訪問」や児童センターとの連携による「わくわくタイム」

去る、5月29日（火）には、昭和地区農地水保全会の方々にご指導いただきながら5・6年生が「田植え」を体験しました。裸足で田に入り、手で苗を植えました。自然体験としても、食の学習としても価値あるものでした。今後は、草取り、稲刈り、脱穀を体験する予定です。



また、6月8日（金）には、高砂会の皆様にご指導いただきながら全校で「里芋」植えを体験しました。普段食べている食べ物がどうやって生み出されているのか、どんな苦労があるのか体験しながら学ぶ貴重な活動です。たくさんの方々にご協力いただきながら実施できることは本当に幸せなことです。

3年生町めぐり

5月25日（金）3年生の「町めぐり」を実施しました。町役場、中村観音、白川ダム、源流の森、すげ笠づくりのコースを巡り、楽しく見学しました。たくさんの方々にご協力をいただきました。ありがとうございました。



学校を支えてくださる皆様をご紹介します！

◆添川小学校後援会◆

本校の教育全般について後援くださっています。地域全戸の皆様から会費をご協力いただいています。

【役員の皆様】（敬称略）

- 会長：加藤 富夫 ●副会長：二瓶 秀一・後藤 正美 ●監事：高橋 芳彦・山口 正明
- 幹事：高橋 戒舟（教頭）・我妻桃花（主事）
- 理事：浅野 克幸（東山）・中村 真代（上町）・須貝 裕貴（下町）・伊藤 吉昭（中洞）
田辺 隆史（大旦）・遠藤 裕樹（昭和）・梅津 大祐（上代）・舟山 みほ（松原）
勝見賢太郎（松原）・手塚 広明（下川原）

◆学校評議員会◆

保護者や地域の皆様の代表として、学校の取り組みに対して、様々な観点から意見交換や提言をしていただきます。

【学校評議員の皆様】（敬称略）

- 加藤 富夫（学校後援会長）・二瓶 秀一（東部地区地区長会長）遠藤 和芳（東部地区公民館長）
佐藤 芳栄（東部地区体育協会会長）・渡部 銘子（添川児童センター館長）・横澤 諭（PTA会長）

◆いなほの子健全ネットワーク会議（通称：いなほネット会議）

学校では「学校いじめ防止基本方針」を策定し、いじめの未然防止、早期発見及び早期対応に職員一丸となって取り組んでおります。この取り組みを更に充実させるために、地域の関係者の方々にもご協力をお願いしています。



【地域関係者の皆様】（敬称略）

- 横澤 諭（PTA会長）・尾形 隆（PTA副会長）・後藤千佳子（PTA副会長）
遠藤 善夫（東部地区民生児童委員代表）・鈴木 エミ（主任児童委員）・遠藤 和芳（東部地区公民館長）
船山 泰宏（子ども会育成会会長）

祖父母参観にたくさんお越しくださいありがとうございました

6月1日（金）今年度の「祖父母参観」を実施しました。お母さんのご実家のおじいちゃん・おばあちゃんも来てくださるなど、たくさんの皆様にご参観いただきました。授業参観のあと「茶話会」を行いました。子ども達の頑張る姿に本当にうれしそうな顔をしていらっしゃいました。

